



La CDHEZ y el ITZ promoverán el respeto a los derechos humanos en la comunidad estudiantil

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) y el Instituto Tecnológico de Zacatecas (ITZ), promoverán el respeto a los derechos humanos entre las y los estudiantes de nivel superior, a través de la firma de un convenio de colaboración.

En su mensaje, la Dra. Maricela Dimas Reveles, Presidenta de la CDHEZ, destacó que la firma de este acuerdo no solo representa un documento firmado, sino un pacto de corresponsabilidad en la construcción de un futuro donde los derechos humanos sean la base fundamental de todas nuestras acciones.

Dimas Reveles resaltó que, hoy más que nunca, es necesario que las y los jóvenes, como futuros profesionales y líderes de nuestra comunidad, integren en su formación académica y personal, el respeto irrestricto por los derechos humanos, para que sus decisiones y acciones, se guíen con los valores esenciales de dignidad, igualdad y justicia.

La CDHEZ y el ITZ, unen sus esfuerzos, no solo para fortalecer el compromiso con la educación de calidad, sino que también para construir una cultura de paz y respeto, a través de las actividades de formación, capacitación y sensibilización en materia de derechos humanos, que serán dirigidas a todos los perfiles de las carreras que conforman la comunidad educativa.

Por su parte, el Ing. Roberto Ortiz Delgadillo, Director del Instituto Tecnológico de Zacatecas, a la titular de la Comisión de Derechos Humanos por su disposición para llevar a cabo la signa de este convenio, del que se dijo convencido, será un instrumento importante para proporcionar a las y los estudiantes, herramientas valiosas que les permitirán ser no solo excelentes profesionales, sino también ciudadanos comprometidos con la justicia, la igualdad y la dignidad humana.

Durante la firma de convenio, además se contó con la presencia de la Lic. Esther Contreras Chávez, Secretaria Ejecutiva de la CDHEZ; la Mtra. Hermila Saucedo García, Subdirector Académica; el Ing. Primo Bañuelos Casas, Subdirector Administrativo; Lic. María del Rosario Bernal Díaz, Subdirectora de Planeación y Vinculación; y el Ing. Amaury Guel Baez, Jefe del departamento de Gestión Tecnológica del Instituto Tecnológico de Zacatecas.